



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>115 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2312</b>
Prix	<b>482 000 €</b>

Robion

Maison à vendre (84440)

Environnement : au pied du luberon, en plein centre du village de robion, proche de ses commerces et commodités. Maison : mazet de village du xixème siècle, construit en pierres sur deux niveaux, offrant une surface habitable d'environ 115m2. En rez de chaussée, une entrée dessert un grand séjour avec cuisine américaine (44m2), puis une chambre/bureau (14,5m2), une autre chambre (12,5m2) et une salle de douche avec wc et coin buanderie. Un bel escalier d'époque avec ses tommettes en terre cuite mène à l'étage où se trouvent deux autres belles chambres (14,5m2 et 13m2) profitant d'une vue vue ...

*Environment: at the foot of the luberon, right in the center of the village of robion, close to its shops and amenities. House: 19th century village mazet, built in stone on two levels, offering a living area of approximately 115m2. On the ground floor, an entrance leads to a large living room with american kitchen (44m2), then a bedroom/office (14.5m2), another bedroom (12.5m2) and a shower room with wc and laundry area. A beautiful original staircase with its terracotta tiles leads upstairs where there are two other nice bedrooms (14.5m2 and 13m2) enjoying a view onto the luberon. Exterior: ...*

## YOUR PROVENCE

214 rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

